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会長報告 

 

                鈴木敬一郎 会長 

 本日は RI 第 2570 地区ロータリー財団資金推進委

員会 荒木委員長の卓話例会です。卓話大変楽しみに

しております。よろしくお願いいたします。 

11 月 22 日のエンドポリオプラスチャリティーゴル

フコンペでは、メンバー皆様のご協力のおかげでゴル

フとういう親睦活動を通したエンドポリオ寄付金活動

を行う事ができました。今年は、より親睦を深めるた

めに表彰式パーティを開催させていただきました。チ

ャリティゴルフ特別委員会 飯塚委員長をはじめとす

る皆様、大変ありがとうございました。ゴルフシーズ

ン真っ盛りな中、多くのコンペ等が実施されているに

も関わらず多くの団体の皆様に参加していただきまし

た。10 月 29 日の ものつくり大学碧蓮祭の際に行っ

たエンドポリオ寄付金活動にて寄付していただいた浄

財と併せて、R 財団に寄付させていただきます。加え

て クラブのロータリーポリオデーにちなんだ寄付金

募金と広報活動を行ったことをエンドポリオのホーム

ページなどを通じて発信していきたいと思います。 

また第2570地区第5グループのクラブも参加してい

ただき、パーティでは倉持 IM 実行委員長から IM の PR

を行っていただきました。倉持委員長にはお忙しい中、

時間をさいて駆けつけていただき感謝申し上げます。 

エンドポリオプラスのＰＲとして、エンドポリオホ

ームページにアップされているリソースを活用させて

いただきました。「ロータリーとともにポリオをなくそ

う」と題したリーフレットには ポリオ根絶を歴史の

1 ページにしよう。そして寄付をする重要性について

訴えています。 

「ポリオの根絶は目前に迫っていますが、まだ完遂し

ていません。予防接種とサーベイランス活動を続けて

いくには多くの資金が必要とされます。ご寄付には、

ビル＆メリンダ・ゲイツ財団から 2 倍の資金が上乗せ

されます。」と記されているリーフレットを当日配布さ



せていただきました。ポリオを根絶する 5 つの理由に

ついてもかかれています。 

1 生活の向上 

ポリオ根絶活動のおかげで、身体まひとならずにすん

だ人の数は 2,000 万人、命を落とすことのなかった人

の数は 150 万人に上ります。 

2 未来への投資 

ポリオが根絶されなければ、今後 10 年間に、毎年 20

万人の子どもが身体まひになる可能性があります。ポ

リオの根絶は、すべての子どものためのより健康な世

界をつくることです。 

3 子どもの健康を向上 

ポリオ根絶のサーベイランス（監視）や予防接種 活動

では、ビタミン欠乏やはしかといったほかの健康問題

の検査も行われるため、いち早く対応できます。 

4 医療費の削減 

世界的なポリオ根絶活動により、1988 年以来、270 億

ドル以上の医療費が節約され、2050 年までにさらに

140 億ドルを節約できるとされています。 

5 歴史をつくる 

ポリオが世界から根絶されれば、天然痘に続いて 2 番

目に根絶される疾病となり、歴史上で最も偉大な公共

保健での達成の一つとなります。 

1980 年代末の時点で、毎年 35 万人の子どもがポリ

オによる身体まひの犠牲になっていました。ロータリ

ーとパートナー団体は今日までに、ポリオの症例を

99.9 パーセント減少させることに成功しています。し

かし、ポリオウイルスを完全になくすには、以下の活

動のための追加資金が必要となります 

予防接種 毎年、4 億人以上の 子どもに接種 

サーベイランスの向上 ポリオウイルスを人または

環境から検知するためのサーベイランスシステムの向

上 

保健従事者の雇用 15 万人以上のヘルスワーカー

が戸別訪問を実施し子どもたちへの予防接種を実施 

 皆様もご存じのとおり、あと少しですがこれからが

正念場です。エンドポリオを達成するためにも、財団

への寄付をお願いいたします。 

以上、会長報告でした。ありがとうございました。 

 

 

 

 

幹事報告 

 

            早﨑敬 幹事 

皆様こんにちは、これより幹事報告をさせていただきま

す。 

初めに星川の自然とキタミソウを守る会様よりキタミソ

ウ生息地の清掃及び冬の自然観察会開催についてのご案

内が来ていますのでご紹介させていただきます。 

日時 2023 年 12 月 3 日(日)午前 9 時、集合場所は行田市

馬見塚第 2 集会所、内容はキタミソウ自生地の清掃・自

然観察となっておりますのでご都合のつく方は長靴・汚

れてもよい服装で参加宜しくお願い致します。 

次に新しいクラブジャンバーの初回注文分が出来上がり

ましたので皆様にお渡ししていますが、田口さんの方で

領収書を用意していただきましたので受け取られた方は

1着 5500 円になりますので集金させていただきます。な

るべくお釣りの内容に宜しくお願い致します。 

以上で本日の幹事報告を終わります。 

ありがとうございました。 

 

出席状況報告 

松岡由浩会員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

53 名 47 名 22 名 １名 48%

 

ニコニコ報告 

 山岸泰輔委員長 

 



鈴木会長 ようこそロータリー財団委員会資金推進委

員会委員長荒木かずゆき様。本日は卓話よ

ろしくお願い致します。 

早﨑幹事 ロータリー財団委員会資金推進委員会荒木

和之様、本日の卓話よろしくお願い致しま

す。 

細井パストガバナー ロータリー財団委員会推進委員

会荒木様、本日の卓話どうぞよろしくお願

い致します 

松本健一会員 私の孫が、ぐんま国際アカデミーに来

春小学一年生として入学が決まりました。

ほっと致しました。 

新井会員 地区ロータリー財団委員長荒木様、本日は

ようこそご来訪ありがとうございます。よ

ろしくお願い致します。 

田島会員 地区役員荒木様、本日は卓話よろしくお願

い致します。 

荒木様本日は卓話よろしくお願い致します。の同文と

して、田邊会員、三島会員、矢澤会員、渡辺会員、島

﨑会員、春日会員、高橋会員、長島会員、宮本会員、

江口会員、飯塚会員、松岡会員、山岸会員、小澤会員、

田口会員。 

 

荒木様 鈴木敬一郎会長、本日はロータリー財団委員

会に卓話の依頼を頂きありがとうございます。

１１月財団月間でもございますので、一生懸

命お話しさせていただきます。行田さくら RC

の会員の皆様宜しくお願いいたします。 

本日のご奉仕額は 24,000 円となります 

ご協力ありがとうございました。 

卓話 

 

国際ロータリー第 2570 地区 

 ロータリー財団委員会 資金推進委員会委員長 

  荒木和之 様(朝霞 RC) 
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